
Stadt Köthen (Anhalt)
Der Oberbürgermeister

Niederschrift 
über die 15. Sitzung des Ortschaftsrates Arensdorf
öffentlicher Teil

Köthen (Anhalt), 08.12.2016

Die Sitzung fand statt:

Datum :
Beginn : 
Ende :

23.11.2016
19:00
20:00

Ort :
Straße :
Raum :

06369 A r e n s d o r f
Pappelplatz 2
Sitzungsraum 1. Etage (FFW)

Anwesende Mitglieder
lt. Teilnehmerliste :

5 (siehe Anhang) 

Von der Verwaltung
waren anwesend :

Jürgen Richter 
Steffi Paschkowski

Außerdem waren
anwesend (Gäste) :

Hr. Möllmann 
Einwohner

Tagungsleitung : Tobias Kasperski

Schriftführer : Steffi Paschkowski 

Ortsbürgermeister Amtsleiter Protokollführerin

Tobias Kasperski Jürgen Richter Steffi Paschkowski



Tagesordnung

TOP Thema Vorl.-Nr. 

1 Eröffnung 

1.1 E i n w o h n e r f r a g e s t u n d e -  
1.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Ordnungsmäßigkeit der -  
 Ladung   

2 Behandlung der öffentlichen TOPs 

2.1 Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung (öffentlicher Teil) -  
2.2 Informationen der Verwaltung (öffentlicher Teil) -  
2.3 Informationen des Ortsbürgermeisters -  
2.4 Bestätigung der Tagesordnung (öffentlicher Teil) -  
2.5 Satzung über die Erhebung einer Zweitwohnungssteuer in der Stadt 2016137/3  
 Köthen (Anhalt) - Zweitwohnungssteuersatzung   
2.6 2. Änderungssatzung zur Sondernutzungssatzung 2016151/3  
2.7 2. Änderungssatzung zur Sondernutzungsgebührensatzung 2016152/3  
2.8 Anfragen und Anregungen (öffentlicher Teil) -  

3 Behandlung der nichtöffentlichen TOPs 

3.1 Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung (nichtöffentlicher -  
 Teil)   
3.2 Informationen der Verwaltung (nichtöffentlicher Teil) -  
3.3 Informationen des Ortsbürgermeisters -  
3.4 Bestätigung der Tagesordnung (nichtöffentlicher Teil) -  
3.5 Anfragen und Anregungen (nichtöffentlicher Teil) - 



Protokolltext

1
Herr Kasperski begrüßt die Ortschaftsratsmitglieder sowie Einwohner der Ortschaft und die 
Vertreter der Verwaltung, Herrn Richter und Frau Paschkowski und eröffnet die Sitzung.

1.1
Die anwesenden Einwohner der Ortschaft Arensdorf und die Mitglieder des Ortschaftsrates 
sprechen zu Beginn der Sitzung die Vorbereitungen für die Rentnerweihnachtsfeier ab.

Eine Einwohnerin der Ortschaft bittet den abgelagerten Müll, der durch das Halloweenfest 
entstanden ist, zu beseitigen.
Weiter erklären die anwesenden Anwohnerinnen der Ortschaft, dass die derzeitige 
Grünflächenpflege in der Ortschaft nicht ordentlich von der Firma durchgeführt wird.

Herr Kasperski fragt, wer die Grünflächenpflege in der Ortschaft nächstes Jahr übernimmt.

1.2 
Herr Kasperski stellt die Beschlussfähigkeit bei 5 anwesenden Ortschaftsratsmitgliedern 
sowie die Ordnungsmäßigkeit der Ladung fest.

2.1
Der Ortschaftsrat weist darauf hin, dass es sich bei der Anfrage um den Eigentümer 
Pappelplatz 6 handelt. Dieser sollte aufgefordert werden, sein Gebäude abzusichern.
Die Niederschrift der letzten Sitzung öffentlicher Teil wird einstimmig bestätigt.

2.2
Frau Paschkowski beantwortet die Anfragen aus den letzten Sitzungen.

Bezüglich der Aufstellung eines Werbeträgers erklärt Frau Paschkowski, dass ein Antrag 
gestellt werden muss bei der zuständigen Behörde, diese ergibt sich aus der Gemarkung, 
wo der Werbeträger aufgestellt werden soll.
Ein Container kann nach Absprache mit dem Leiter des Friedhofes in der Ortschaft 
aufgestellt werden. Bezüglich des Teiches am Pappelplatz informiert Frau Paschkowski, 
dass eine Sanierung des Teiches nicht vorgesehen ist. Die Stadt Köthen (Anhalt) verfügt 
nicht über die entsprechenden Haushaltsmittel, um eine Sanierung des Teiches zu 
realisieren. Mit dem Schilfschnitt wurde der Unterhaltungsverband beauftragt. 
Abschließend berichtet Frau Paschkowski, dass die Fangkörbe in der Lindenstraße gereinigt 
wurden und die Bäume in der Lindenstraße verschnitten wurden. Eine Ausgabe von 
Laubpässen erfolgt auch weiterhin nur auf Antrag bei der Stadtverwaltung.

Herr Kasperski erklärt, dass die Fangkörbe in der Lindenstraße trotz Reinigung der Stadt 
wieder voll Laub sind und Regenwasser nicht abfließen kann. Er bittet die Verwaltung, eine 
weitere Reinigung vorzunehmen. Weiter bemängelt er den Verschnitt der Bäume, hierbei 
wurden nur die Ausleger der Bäume gekürzt und kein Totholz entfernt. Er bittet die 
Verwaltung, die Bäume in der Lindenstraße und in der Bahnhofsstraße zu prüfen und das 
Totholz zu entfernen. Abschließend erklärt Herr Kasperski, dass die offenen Kanaldeckel an 
der K2075 Richtung Arensdorf nicht verschlossen wurden, diese wurden kaputtgefahren. 

Der Ortschaftsrat bittet, die erste Sitzung des Ortschaftsrates Arensdorf auf den 15. Februar 
2017 zu verlegen.

2.3
Der Tagesordnungspunkt 2.5 wird durch die Verwaltung von der Tagesordnung 



zurückgezogen.
Die so geänderte Tagesordnung wird einstimmig bestätigt.




